

Les policiers à bicyclette

■ Depuis quelques jours, les policiers municipaux effectuent leur service en VTT.

Les policiers municipaux sont désormais munis de VTT.

La configuration géographique de la ville nécessitait que la municipalité dote ses trois policiers municipaux de nouveaux moyens. C'est chose faite pour cette rentrée automnale avec la dotation de vélos tout terrain. Derniers-nés de la technique des ateliers du constructeur Français Lapierre, fournisseur des administrations ces engins d'une solidité à toute épreuve permettront aux policiers une mobilité accrue. « Cela nous permettra, affirme Dominique Juin, chef de la police municipale, de circuler notamment dans les nombreux chemins que compte notre commune. Cela améliorera notre réactivité, ce qui



n'était pas possible en voiture et inefficace à pied. C'est aussi un excellent moyen, poursuit-il, de prendre le pouls de la population. Les premières rondes que nous avons effectuées nous confortent sur ce nouveau mode de locomotion. En effet, nous nous arrêtons et prenons le temps de dialoguer avec les habitants. Cela les rassure ». Un autre objectif est celui d'une présence accrue sur les bords de la vallée de l'orge « Même si la vallée est gérée par un syndicat intercommunal dont le maire Jean-Jacques Scherchen est le premier vice-président le territoire de Longpont va jusqu'à la rivière, il nous appartient donc d'en assurer la sécurité et de veiller au grain afin d'empêcher

tout au moins de limiter l'installation intempestive voire abusive des gens du voyage » complète Dominique Juin. Avec ce nouveau mode de police montée la prévention et la sécurité ne peut qu'être accrue.

■ Jean-Pierre Lentignac

Vos interlocuteurs

DAVID BERTHELEM

journaliste

01.69.36.57.86

courriel :

d.berthelem@le-republicain.fr

Correspondants :

Gérard Le Ber (Marcoussis) ;

Jean-Pierre Lentignac

(Montlhéry).